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Às 10 horas do dia 22 de março de 2022 ocorreu a 1ª reunião ordinária do conselho editorial da
EdIFPA. Na ausência do coordenador da EdIPFA, a reunião foi presidida pela Prof. Ana Paula
Palheta e secretariada pela diagramadora, Ana Carolina Chagas. A reunião teve como pautas: I
Extensão do mandato do conselho; II Ações da editora em 2022; Apresentação do Projeto
especial da EdIFPA. Estavam presentes a presidente do conselho, Ana Paula Palheta, e os
conselheiros: Breno Alencar, Ana Carolina (em substituição ao coordenador), Keila
Valente,  Maryjane Gomes, Roberto Correa, José Bandeira, Rosemary Coutinho, Lairson
Costa, Mara Raiol, Lucas Celestino e Marcos Amador. Professora Ana Paula inicia a reunião
dizendo que temos uma pauta comemorativa, alusiva aos 5 anos da Editora. A Presidente do
Conselho agradece a presença dos conselheiros. A professora Ana Paula esclarece a ausência
do coordenador da Editora, Professor Pacheco, por conta de um problema familiar. A professora
inicia com a primeira pauta da reunião: extensão do mandato do Conselho Editorial. A professora
explica a necessidade dessa medida: os lançamentos dos livros presencial que vai se dar em
agosto; a seleção do Conselho levaria um tempo grande e deixaria a Editora descoberta, sem
Conselho. Além disso, a seleção atrapalharia o andamento dos trabalhos. Professora cede a
palavra aos conselheiros para ponderar sobre o exposto. Professor Breno pede a palavra e
pergunta sobre o tempo de mandato e quanto tempo se prorrogaria. Ele pede para incluir no
regulamento a previsão de prorrogação. Lairson acredita que a extensão já se justifica pela
própria pandemia, mas ele conclui que é importante também dar oportunidade para outros
colegas. Ele pergunta se existe recondução. A diagramadora da Editora esclarece que sim é
possível recondução por um mais período. Lairson acha que apenas um ano de prorrogação é o
necessário. Professora Rosemary, Maryjane, José filho, Keila, Lairson, Breno, Roberto Correa e
Ana Carolina votam a favor da prorrogação por um ano até maio de 2023. A professora passa a
palavra para a diagramadora da Editora para seguir a apresentação. Ela apresenta os resultados
da editora em relação as metas previstas no PDI. Ela apresenta as principais ações do ano de
2021. A conselheira Mara Raiol questiona se os livros impressos serão entregues no campus
Belém. A diagramadora esclarece que sim. A diagramadora apresenta o projeto especial – livro
comemorativo. O projeto especial de um livro de caráter institucional. O professor lairson se
oferece para ajudar, mas afirma que vai estudar melhor os temas. A professora Rosemary se
oferece também e pede a inclusão de um tema da área de exatas. O professor Bandeira pede a
inclusão do atendimento aos alunos com necessidade especiais. A conselheira Mara Raiol diz que
vai conservar com colegas bibliotecárias que estão desenvolvendo textos nessa linha. Professor
Lucas também se coloca a favor. A professora Maryjane propõe que algo de agrária seja incluído.
Professor Breno pede a palavra e parabeniza a ideia. Ele propõe o tema educação e cibercultura.
Professora Ana Paula abre votação e o projeto especial é aprovado por unanimidade. Professora
Ana Paula pergunta o grupo quanto tempo necessário para formulação do tema. Professora
Rosemary pergunta se os conselheiros podem escrever sobre mais um tema. Professor Lairson
propõe que a lista dos temas seja colocado no grupo do WhatsApp para os temas sejam
escolhidos. Professor Amador pede a palavra e esclarece que é a primeira participação dele em
reunião do Conselho. Ele pede sua inclusão no grupo do WhatsApp. Professor Bandeira pede
para escrever sobre NAPNE (não sei como escreve) e diz que já vem desenvolvendo pesquisa na
área. Ele pede esclarecimento sobre a questão dos infográficos. Professora Keila pede a palavra.
Ela diz que vai ficar com o tema de inovação. Ana Carolina que esclarece que após escolhidos os
temas e autores será marcado uma reunião para esclarecer de que forma podemos trabalhar
visualmente o conteúdo. A diagramadora segue a reunião apresentando o raff da publicação e
esclarecendo a parte visual. A diagramadora apresenta o selo comemorativo de 5 anos e os selos
10 e 15 anos. Professor Lairson questiona a quantidade de páginas do projeto. A diagramadora
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